
 
 
 
 

ECO Dr. Peter Piffl-Percevic 13.2.2024 

 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin 
Maga. Judith Schwentner 

 
am 15.2.2024 

 
Betreff: Tiefgarage am Andreas-Hofer-Platz 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin! 
 
Die Neu-Eröffnung der Tiefgarage am Andreas-Hofer-Platz und die damit 
verbundenen Schwierigkeiten waren nun schon mehrmals Thema in diesem 
Gemeinderat. So auch in der letzten Sitzung als Clubobfrau Daniela Gmein-
bauer einen Bericht der Kronen Zeitung vom 18.12.2023 mit dem Titel „Klage 
gegen Stadt? Wirbel um Baustelle am Andreas-Hofer-Platz“ thematisierte 
und von Ihnen wissen wollte, wie mit im Raum stehenden Schadenersatz-
forderungen in Millionenhöhe umgegangen werde. Sie antworteten, dass 
weder gegenüber der Stadt Graz, noch der Holding Graz Schadenersatz-
forderungen oder Klagen vorliegen würden. Der Betreiber sei umfassend 
informiert worden, er wisse „eigentlich Bescheid“. Nach dieser Entwarnung 
konnte man am 10.2.2024 in der Kronen Zeitung unter dem Titel „Grazer 
Garagen-Eröffnung erneut verschoben“ lesen, dass es wegen eines während 
des Schienenbaus zugeschütteten Fluchtwegs eine neue gewerberechtliche 
Genehmigung brauche, um die Garage zu eröffnen. 
 
Aus den diversen Artikeln zu diesem Thema wird ersichtlich, dass es offen-
sichtlich unterschiedliche Sichtweisen der Schuldfrage für die neuerliche 
Verzögerung der Garagenöffnung gibt.  
 
Aus den dargestellten Gründen stelle ich Ihnen, sehr geehrte Frau Vizebür-
germeisterin, folgende 

Frage: 
 

„Welcher juristische Hintergrund veranlasst Sie zu Ihrer demonstrativen 
Gelassenheit gegenüber einer medial im Raum stehenden Millionenklage 
gegenüber der Stadt durch den Garagenbetreiber?“ 


